

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 14 (1938)
Heft: 31

Artikel: Die Eiger-Nordwand und ihre Bezwinger
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-754185>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 31.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Eiger-Nordwand -- und ihre Bezwinger



Die Bezwinger der Eiger-Nordwand bei ihrer Ankunft auf der Eigergletscherzunge nach dem Abstieg vom Eiger, Sonntag, abends 17 Uhr. Von links nach rechts: Heinrich Harrer (Graz), Fritz Kasparek (Wien), Andreas Heckmair (Bergführer aus Traunstein) und Ludwig Vörg (München).

Les vainqueurs de la paroi nord de l'Eiger à leur arrivée à Eigergletscher, dimanche soir à 17 heures. De gauche à droite: Heini Harrer (Graz),



Ein Teil des Klettermaterials. Muskelkraft und Mut allein schaffen es nicht. Ohne diese eisernen Hilfsmittel: Steigseilen, Maschenkäten, Hämmer, Eiskräne und Sicherungshaken, von denen jeder der Bergsteiger mehrere Kilogramm mitführte, wäre die Bezwigung der Eiger-Nordwand nicht möglich gewesen.

N-21 71 S. 080

Nr. 31 71 S. 93

Le grand problème qui hantait les alpinistes dans l'aire des Alpes orientales vient d'être résolu grâce à la valeur exceptionnelle des Vieuxans Hautes et Kasparek et des Mariborski Heimberk. « Vieuxans » pris par son nom et sa couleur, il est en effet un peu plus clair que le bleu et double vendredi par les deux autres, a été condamné à temps dimanche, après une évidente et dans les incroyables périodes non maléfiques en termes de résultats. Les deux dernières victimes ont été déclarées mortes et devront s'ajouter à la liste des 12 victimes de l'Etivaz. Ayant profité, par la route 1937, tracée par Vörg et Rehrléb, du sommet 3, les deux derniers campements jusqu'à l'abri de l'Etivaz ont été évités. Les deux derniers campements jusqu'à l'abri de l'Etivaz ont été évités. Les deux derniers campements jusqu'à l'abri de l'Etivaz ont été évités.